



- ☆生き生きとした内川の子ども
- ・進んで学び、よく考える子ども
- ・思いやりのある、やさしい子ども
- ・元気で、たくましい子ども

## 力を合わせて頑張った「校内なわとび記録会」!

月・水・金のスポーツタイムではなわとびの練習を積み重ねてきました。自分の記録がどれだけ伸ばせるか、1ヶ月前の自分の記録よりどれだけ回数を増やすことができるのか? 今年の記録からどれだけ体力や技術が向上したのか? 自分との戦いですね。

また、長縄跳びの競技もありますね。1×2=3、1+1=3 算数の世界では間違いかもしれませんが、生活の中ではありえるのです。一つのことには2倍熱中すると、その成果は3倍、4倍になって表れます。同じ目的で行動する人が2人いて、力を合わせると3人分ぐらいの力が発揮できます。一人一人はたいした力がなくても、すごく大きな力が発揮できるチャンスがあるのです。みなさんは、縄跳び記録会に向けて、一緒に力を合わせられるよき仲間がいました。学級の仲間もそうですが、内川小17名の仲間、先生方を含めると26名の仲間がいます。これはすごい力が発揮できるのです。

一緒に頑張ってきた仲間がいたから、今日まで頑張ってきました。勝負の時です。自分を信じ、仲間を信じ、全力投球で頑張ってください。〈なわとび記録会での校長の話〉

菊〇 〇太 (1年)
・前とび 144回
・前あや 24回
・前交差 4回

片〇 〇紀 (1年)
・前とび 240回☆
・前あや 29回
・前かけ 64回



沼〇 〇希 (2年)
・前とび 289回
・前かけ 66回
・前交差 10回

芳〇 〇弥 (2年)
・前とび 108回
・後とび 11回
・前片足 16回



蓮〇 〇成 (2年)
・前とび 32回
・後とび 21回
・前かけ 16回

鈴〇 〇斗 (3年)
・前とび 222回
・前あや 1回
・前交差 3回



菊〇 〇稀 (3年)
・前とび 62回
・前あや 6回
・前かけ 41回

藤〇 〇 (3年)
・前とび 311回☆
・前あや 10回
・前二重 11回



金〇 〇海 (4年)
・前とび 444回☆
・前かけ 231回
・前二重 25回

茂〇 〇美 (4年)
・前とび 400回
・前あや 8回
・前二重 3回

芳〇 〇真 (4年)
・前とび 414回
・前あや 31回
・後かけ 275回

沼〇 〇紗 (5年)
・前とび 406回
・前あや 3回
・前二重 39回



鈴〇 〇紗 (5年)
・前とび 307回
・前あや 31回
・前二重 10回

片〇 〇美 (5年)
・前とび 442回☆
・前二重 61回
・前はや 11回

茂〇 〇香 (6年)
・前とび 513回☆
・前二重 83回
・前はや 28回

松〇 〇空 (6年)
・前とび 298回
・前二重 13回
・前はや 1回

松〇 〇宙 (6年)
・前とび 164回
・前二重 41回
・前はや 4回

8の字長縄 (3分間)
・1・2年 81回
・3・4年 133回
・5・6年 182回

☆: 3分間持久跳び学年新記録  
 ※: 6年生の萌々香さんは513回跳びました。すごい記録ですね。



午後から降り出した雨にもかかわらず、保護者(11実家庭で16名)と地域の方々で50名の方々に足を運んでいただき、「ベッカコおに」を鑑賞していただきました。劇団の方から「子どもたちの演技がすばらしかった。」とお褒めの言葉もいただきました。地域の方々からも、「感動しました。」「来てよかったです。」との声をいただきました。ご家庭では、今日の「ベッカコおに」についての話で盛り上がっていることでしょう。今日の劇を成功させようと、1ヶ月前から、朝や昼の放送で歌を流し、学級や全体練習で頑張ってきた子どもたち。歌声、姿勢、動き、表情等、一人一人の子どもたちが輝いていました。みんなで一つのものをつくりあげることってすてきなことです。

この劇は、能狂言の様式を取り入れた現代劇で、舞台空間は能舞台を思わせ、狂言様式を取り入れた演技は、日本の伝統芸能の楽しさ・美しさを感じることができました。

また、演奏や効果音で様々な和楽器が使われており、興味を持った児童もいました。「びんざさら(風を表現するときに使われていました)」、「馬鈴」、「すりざさら」等がありました。

「おにって一体なんだろう?」目の見えない少女ゆきは、最後の鬼になりました。「人間も鬼になる」。私たち人間は、どういうときに鬼となり、また、どういうときに鬼とされるのでしょうか?



2013/02/19 NEW ■■■新入生 一日入学

| by:内川小学校長

19日(火)午後、4月に内川小学校に入学する1年生4名の一入入学が行われました。全体会で、塙先生の呼名に、元気に「ハイ」の返事が出来ました。お話を聞く態度も話をしている人の顔を見てしっかり聞くことができました。保護者の会では、校長・PTA会長挨拶、入学前の心得と諸準備等についての説明、児童の会では、1・2年生による発表や校舎見学、自分の顔をかいたりして、子どもたちは一日入学を楽しみました。



2013/02/20 NEW ■■■2月の全校集会

| by:内川小学校長

20日(水)の全校集会では、日産自動車株式会社の協賛により福島県の公立小学校に寄贈された絵本「You are the only one but never a lonely one (ひとりぼっちじゃないんだよ)」の読み聞かせを行いました。

2011年3月11日の東日本大震災後、海外からの復興支援に対する感謝の思いとともに、世界各国の子どもたちに届けられている絵本です。

<最後のページから>

「大きさ、強さ、暮らし方、生き方はそれぞれ違うけれど、みんな、この地球で一緒に生きている仲間なんだよ」  
「みんな友達でいてくれてありがとう。これからずっと仲よろしくね！」



【You are the only one but never a lonely one(ひとりぼっちじゃないんだよ)】

oチーム内川の仲間たち